

[Text]

M. Bellemare: Monsieur le président, très respectueusement, en regardant très rapidement votre feuille, je vois que le nom de l'ACDI figure à quatre, cinq ou peut-être même six réunions différentes, alors qu'il y a des dossiers énormes comme celui de Revenu Canada.

Le président: C'est une proposition que je vous fais, monsieur Bellemare. C'est un jugement que j'ai porté après avoir lu les réponses de certains ministères et agences à la lettre que nous leur avons envoyée. Il y a de gros dossiers, mais on ne peut pas tout examiner, à moins que vous vouliez siéger tous les jours. Je prends note de ce que vous m'avez dit. Je retiens ces commentaires et je verrai à vous dire d'ici quelque temps s'il y a lieu de changer notre ligne de conduite à cet égard.

Est-ce qu'il y a d'autres commentaires sur la proposition?

M. Boudria: J'aimerais porter à votre attention le dossier de COSICS, qui est également un contrat des Affaires extérieures. Je pense avoir fait parvenir au Comité de la correspondance concernant ce dossier il y a quelque temps. C'est un dossier qui a suscité beaucoup de controverses.

On entend dire par-ci, par-là, que cela fera partie du rapport du vérificateur général. Je ne voudrais pas qu'on entame une étude qui puisse nuire à ce qu'est en train de faire notre vérificateur général. Si c'est le cas, abandonnons cela pour le moment et on verra.

D'ailleurs, il y a eu des citations dans *The Gazette*. Andrew McIntosh avait interviewé votre prédécesseur, monsieur Desautels. Je pense qu'on avait dit à ce moment-là qu'on faisait une étude de ce dossier. Si c'est le cas, j'abandonne pour l'instant et on reviendra à la charge plus tard. Est-ce qu'on peut confirmer cela?

Le président: Est-ce que quelqu'un d'autre veut faire un commentaire là-dessus?

M. Denis Desautels (f.c.a., vérificateur général du Canada): Notre bureau s'est penché sur la question de COSICS en 1989. La pratique est de faire un suivi dans les deux ans qui suivent le premier rapport.

M. Boudria: Je sais lire entre les lignes. Merci, monsieur le président. Je n'avancerai plus quoi que ce soit là-dessus. J'attendrai jusqu'au début de décembre.

• 0920

M. Saint-Julien: La dernière réunion sur les affaires autochtones nous a beaucoup intéressés aussi. On ne voit pas ce sujet sur la liste des travaux. On a bien parlé du Sénat, mais on a dit que les affaires autochtones passaient avant le Sénat.

Le président: Ce n'est pas au programme.

M. Saint-Julien: Non.

Le président: Voulez-vous le mettre au programme?

M. Saint-Julien: Oui.

Le président: Quelle question en particulier?

M. Saint-Julien: Le ministère des Affaires indiennes et du développement du Nord. C'est le chapitre 19, si je me souviens bien.

[Translation]

Mr. Bellemare: Mr. Chairman, with all due respect, I have glanced at your proposal and I see that CIDA will appear at four, five or maybe even six different meetings, but there are other crucial matters as well, such as Revenue Canada.

The Chairman: It is only a suggestion, Mr. Bellemare. I drafted the agenda after reading the answers some departments and agencies gave to the letter we sent. There are major departments, but we cannot study everything, unless you want to sit every day. I will take your comment under advisement and tell you shortly whether we should change our plans.

Any other comments on the proposed agenda?

Mr. Boudria: I would like to draw your attention to COSICS, which is also an External Affairs contract. I think I sent the Committee the correspondance on it a while ago. It has given rise to a lot of controversy.

Some say it will be part of the Auditor General's report. I would not want to start a study that would hinder our Auditor General's work. If that is the case, let us leave it for now and we will see.

In fact, some quotes did appear in *The Gazette*. Andrew McIntosh had interviewed your predecessor, Mr. Desautels. At that time, I think they said the matter was under study. If that is the case, I would like to put that issue aside for now and we will come back to it later. Can that be confirmed?

The Chairman: Any other comments?

Mr. Denis Desautels (f.c.a., Auditor General of Canada): Our office studied COSICS in 1989. Normally there is a follow-up two years after the first report.

Mr. Boudria: I can read between the lines. Thank you, Mr. Chairman. I will not say anything more and will wait until the beginning of December.

Mr. Saint-Julien: We also found the last meeting on Native issues very interesting. It does not appear on the list of its future business. There was a lot of talk about the Senate, but Native issues were supposed to have priority over the Senate.

The Chairman: It does not appear on the program.

Mr. Saint-Julien: No.

The Chairman: Would you like it to appear on the agenda?

Mr. Saint-Julien: Yes.

The Chairman: Which particular issue?

Mr. Saint-Julien: The Minister for Indian and Northern Affairs. If I am not mistaken, it is chapter 19.